



MESA REDONDA

EXPERIENCIAS EN PROYECTOS DE HÁBITAT

28 JUNIO 2018

EXPOSICIÓN

ASF-ARQUITECTURA SIN FRONTERAS: ENFOQUES TRANSVERSALES

MESA REDONDA

EXPERIENCIAS EN PROYECTOS DE HÁBITAT

PARTICIPAN

DANIEL MILLOR, ARQUITECTO
PEDRO GOSALBEZ, ARQUITECTO

MODERA

LINA VEGA, ARQUITECTA
COOPERACIÓN LOCAL ARQUITECTURA SIN FRONTERAS LEVANTE

EXPOSICIÓN

A CONTINUACIÓN INAUGURACIÓN
ASF-ARQUITECTURA SIN FRONTERAS: ENFOQUES TRANSVERSALES

FECHA

28 JUNIO 2018. 19:00H

LUGAR

SEDE **CTAA**. PZ GABRIEL MIRÓ, 2. ALICANTE



Arquitectura Sin Fronteras

CTAA COLEGIO TERRITORIAL DE ARQUITECTOS DE ALICANTE



DANIEL MILLOR

ARQUITECTO ALICANTINO QUE TRABAJA DESDE 2014 CON LA ASOCIACIÓN FRANCESA **QUATORZE** EN LA PROMOCIÓN, TRANSMISIÓN Y EXPERIMENTACIÓN DE UNA ARQUITECTURA SOCIAL Y SOLIDARIA, DESARROLLANDO ESTRATEGIAS EN PARÍS Y ALICANTE PARA LA REABSORCIÓN DEL CHABOLISMO.

LE INTERESA LA REFLEXIÓN ACERCA DE LOS CONCEPTOS RELACIONADOS CON LA CONCEPCIÓN PARTICIPATIVA O LA CONSTRUCCIÓN COLECTIVA, ASÍ COMO LOS CAMBIOS EN LA MANERA DE ENTENDER LA PROFESIÓN.



PEDRO GOSALBEZ

ARQUITECTO ALICANTINO INTERESADO EN ANTROPOLOGÍA, ARQUITECTURA Y CONSTRUCCIÓN CON TIERRA. COLABORADOR DE **FRANCIS KÉRÉ ARCHITECTURE**. SE ALEJA DE LAS CATEGORÍAS TRADICIONALES DE LA PROFESIÓN Y LE INTERESA REDUCIR AL MÍNIMO LA ESTRUCTURA BUROCRÁTICA ENTRE EL PROFESIONAL Y EL HABITANTE, ASÍ COMO BUSCAR OTRAS RELACIONES ENTRE LOS MATERIALES Y SU PROCESO DE MATERIALIZACIÓN DE MANERA QUE SE PUEDA RECONOCER LA RELACIÓN ENTRE DICHO PROCESO Y LA CONSTITUCIÓN DE UNA VIDA SOCIAL.



LINA VEGA

ARQUITECTA QUE ENTIENDE LOS ESPACIOS A TRAVÉS DE LA CONEXIÓN EMOCIONAL Y QUE CREE EN LA NECESIDAD DE CREAR CANALES PARA INTERPRETAR EL ENTORNO DESDE EL APRENDIZAJE Y LA INNOVACIÓN SOCIAL. LE INTERESA EVOLUCIONAR Y CAMBIAR LOS PROCESOS A LA HORA DE HABITAR LAS CIUDADES.

FORMÓ PARTE DEL PROYECTO **TOMA PARTE**. UNA EXPERIENCIA ENORMEMENTE SATISFACTORIA QUE AYUDÓ A COMPRENDER LAS GRANDES DIFERENCIAS EN LAS MANERAS DE HABITAR ENTRE UNOS PAÍSES Y OTROS.